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Aos sete dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco às treze horas e trinta e minutos reuniram-se

no auditório maior do Câmpus Jatobá da Universidade Federal de Jataí, sob a presidência do Prof. Christiano

Peres Coelho, Reitor da Universidade Federal de Jataí/UFJ, os membros do Consuni da Universidade Federal

de Jataí: Prof.ª Alana Flávia Romani, Vice-Reitora  da Universidade Federal de Jataí/UFJ, Prof. Alexandre

Rodrigo Choupina Andrade Silva, Diretor do Instituto de Ciências Agrárias; Discente Alisson Luiz Diniz,

Representante dos Discentes de Graduação; Prof.ª Ana Amélia Freitas Vilela, Representante dos Docentes;

Discente Bento Neto Eufrásio Soares, Representante dos Discentes:  Prof. Danival Vieira de Freitas, Pró-

Reitor de Planejamento e Orçamento; Técnico de Laboratório Darlan Marques da Silveira, Representante dos

Técnicos Administrativos; Prof. Eloy San Carlo Máximo Sampaio, Vice-Diretor do Instituto de Ciências

Humanas e Letras; Prof.ª Erin Caperuto Almeida, Pró-Reitora de Extensão, Cultura e Esporte; Prof.ª Eva

Aparecida de Oliveira, Pró-Reitora de Assuntos Estudantis;  Assistente em Administração Fábio Rezende

Coimbra,  Representante  dos  Técnicos  Administrativos;  Bibliotecária/Documentalista Fernanda  Amanda

Rodrigues Vieira, Representante do Órgão Suplementar Biblioteca/Sibi; Prof.ª Graziele Alves Amaral, Pró-

Reitora de Gestão de Pessoas; Prof.ª Helga Maria Martins de Paula, Diretora do Instituto de Ciências Sociais

Aplicadas; Discente Heloísa Souza Reis, Representante do Diretório Central dos Estudantes; Prof. Henrique

Lima Assis, Representante dos Docentes. Prof. Hugo Luís Pena Ferreira, Representante dos Docentes; Prof.

Luis  Antônio  Serrão  Contim,  Representante  Adufg;  Bibliotecário/Documentalista  Luismar  de  Carvalho

Júnior, Representante dos Técnicos Administrativos; Prof. Marcos Wagner de Souza Ribeiro, Pró-Reitor de

Administração e Finanças; Prof.ª Márcia Cristina da Cunha, Vice-Diretora do Instituto de Geografia; Prof.ª

Maria José Rodrigues, Pró-Reitora de Pós-Graduação; Secretária Executiva Marinalva de Oliveira Teixeira,

Representante dos Técnicos Administrativos; Administradora Michely Coutinho de Andrade, Representante

dos Órgãos Administrativos; Discente Nicollas Borges Peixoto, Representante dos Discentes;  Prof.ª Núbia

de Souza Lobato, Pró-Reitora de Pesquisa e Inovação; Prof. Ricardo Alexandre de Matos, Representante dos

Docentes; Discente Rodrigo de Lima Paiva, Representante dos Discentes; Prof.ª Sandra Aparecida Benite

Ribeiro, Pró-Reitora de Graduação; Prof. Thiago Borges de Oliveira, Diretor do Instituto de Ciências Exatas

e Tecnológicas; Prof.ª Valquíria Coelho Pina Paulino, Representante dos Docentes; Prof.ª Viviane Barros

Maciel, Vice-Diretora da Faculdade de Educação; Prof. Wagner Gouvêa dos Santos, Diretor do Instituto de

Ciências da Saúde; Justificativas de Ausência: Prof.ª Carolina Ribeiro Noronha de Souza e Prof. Fabiano

Campos Lima, Direção do Instituto de Biociência; Prof. Érico Douglas Vieira, Representante dos Docentes.

Conselheiros Ausentes: Assistente em Administração Eleuzzi Moni do Carmo, Representante Sint/IFES.

Verificado o “quórum”, o Sr. Presidente declarou abertos os trabalhos: Primeiro Ponto da Pauta: Informes



da Presidência: No momento de informes foi concedido um tempo para as duas chapas concorrentes para a

eleição da Adufg sindicato, o espaço foi solicitado pelas chapas via e-mail. O Presidente informou sobre a

realização de uma reunião extraordinária do Consuni na próxima semana para discussão sobre o orçamento.

Em seguida ele informou sobre a questão das vagas para técnicos administrativos, vagas desocupadas que o

Ministério da Educação redistribuirá, hoje às 17:30 horas ele participará de uma reunião com o secretário da

Sesu/MEC e os dez reitores das super novas e novíssimas, para tratar sobre essas vagas. Na sequência falou

sobre as obras que estão realizadas, a obra da quadra coberta está adiantada e deve ficar pronta em mais ou

menos cinco meses. A obra do prédio do Serviço de Psicologia Aplicada já está em andamento e as obras das

casas do estudante também estão iniciadas. Comentou sobre a necessidade de retirada de árvores mas será

realizado um processo de plantio de mais de 100 novas mudas de árvores, no Campus Jatobá. A instalação da

usina fotovoltaica também foi iniciada. Informes Instituto de Ciências Sociais Aplicadas – a Prof.ª Helga

Maria Martins de Paula manifestou a solidariedade aos professores Moisés e Regina do Curso de Direito,

devido ao falecimento da mãe da professora Regina. Falou sobre a questão do orçamento, que parte dos

benefícios adquiridos vieram das lutas pelo orçamento, condições de trabalho, condições de ensino, carreira.

Falou  que  o  debate  é  muito  importante  e  tem eleição  nacional  do  Andes  em maio,  em todo o  Brasil.

Informes Pró-Reitoria de Extensão, Cultura e Esporte – A Prof.ª Erin Caperuto de Almeida informou

sobre a participação de 75 (Setenta e cinco) atletas da UFJ nos Jogos Universitários Estaduais, realizados em

Anápolis-GO. Informou também que o projeto tatame do Prof. Nestor, integra o movimenta UFJ e nessa

semana  começam  as  aulas  de  capoeira,  convidou  a  todos  para  participar.  Informes  Pró-Reitoria  de

Graduação – A Prof.ª Sandra Aparecida Benite Ribeiro falou sobre o programa de nivelamento, primeira

edição, falou sobre a seleção de professores para participação no projeto e solicitou divulgação do edital que

está aberto para os discentes. Falou também sobre o seminário de monitoria realizado na semana passada.

Informes Pró-Reitoria de Assistência Estudantil – A Prof.ª Eva Aparecida de Oliveira informou sobre a

instalação da Câmara de Política Estudantil, e a Política de Assistência e Permanência Estudantil será votada

no dia vinte e um de maio e até dia nove serão recebidas contribuições. Informes Discentes – O Discente

Bento Neto Eufrásio Soares falou sobre  a realização de um mutirão voltado à retificação de prenome e

gênero de pessoas trans da cidade de Jataí e região, evento organizado pelo Coletivo Agbara em parceria

com a Defensoria Pública e com apoio do NPJ/UFJ no dia 24 de Maio de 2025. Informe Instituto de

Ciências  Agrárias –  O Prof.  Alexandre  Rodrigo Choupina Andrade  Silva falou sobre  a  II  Semana  de

Inovação das Ciências Agrárias que será realizada nos dias de 26 a 30 maio de 2025, convidou todos a

participar.  Segundo Ponto da Pauta: Apreciação da Ata da Reunião de 16/04/2025, em apreciação, foi

informado que o Prof. Thiago Borges de Oliveira solicitou inserção da transcrição da fala dele, e que a

solicitação foi atendida. Em votação, a ata foi aprovada com o registro de 30 (trinta) votos favoráveis e 4

(quatro)  abstenções.  Terceiro  Ponto  da  Pauta  –  Processo 23854.009639/2024-91 –  Solicitação  de

Doação  de  equipamento:  Analisador  de  C,  N,  S,  O  e  H  (Perkin  Elmer  Series  II  CHNSO  2400,

patrimônio  número  376378,  composto  por  uma balança,  computador  com monitor  e  teclado  e  4

cilindros  para  gases)  para  a  Universidade  Federal  de  Lavras, relatado  pelo Conselheiro  Alexandre

Rodrigo Choupina Andrade Silva, com a seguinte conclusão: “Diante do exposto, sou favorável a solicitação
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de doação do equipamento Analisador de C, N, S, O e H (Perkin Elmer Series II CHNSO 2400) patrimônio

número 376378, composto por uma balança, computador com monitor e teclado e 4 cilindros para gases)

para a Universidade Federal  de Lavras,  SMJ deste Conselho”. Em discussão, em seguida em votação o

parecer foi aprovado com o registro de com o registro de 32 (trinta e dois) votos favoráveis e 2 (duas)

abstenções.  Quarto Ponto da Pauta – Processo 23854.000085/2025-47 – Minuta de Resolução que

dispõe sobre a Política de Governança, Riscos e Controles Internos da Universidade Federal de Jataí

(relato pedido de vistas). O pedido de vistas foi relatado pelo Conselheiro Alexandre Rodrigo Choupina

Andrade Silva, o relator foi apresentando o parecer e as questões foram sendo votadas de acordo com a

apresentação, foram realizadas a seguintes votações: 1 – Em votação a proposta do relator para excluir os

termos do artigo 1º,  ou a manutenção do texto da minuta.  Foram registrados 18 (dezoito)  votos para a

manutenção do texto; 4 (quatro) votos para a exclusão e 9 (nove) abstenções. 2 – Em votação a proposta do

relator, exclusão dos artigos 2º e 3º, com o artigo 4º transformando em segundo, com a exclusão de alguns

itens, conforme parecer. Foram registrados 18 (dezoito) votos para a manutenção do texto; 3 (três) votos para

a exclusão e 8 (oito)  abstenções.  A Prof.ª  Alana Flávia Romani sugeriu um texto para o inciso quarto:

Elaborar,  implementar  e  divulgar  metodologias  de  gerenciamento  de  riscos  institucionais  para  apoiar  a

utilização eficaz dos recursos humanos e orçamentários e para melhorar o processo de trabalho e projetos,

contribuindo para o cumprimento dos objetivos da instituição. O parecerista concordou com o texto. Em

votação a proposta do relator quanto a localização do glossário no meio do texto ou como anexo. Foram

registrados 2 (dois) votos para inserção do glossário no meio texto; 24 (vinte e quatro) votos para que seja

anexo  e  3  (três)  abstenções.  Em votação  a  proposta  do  relator  de  excluir  o  Capítulo  III  –  Da  Gestão

Estratégica.  Foram registrados  17  (dezessete)  votos  para  a  manutenção do  texto;  3  (três)  votos  para  a

exclusão e 7 (sete) abstenções. Quanto ao Art. 25. A condução da PGRC da UFJ será feita com a seguinte

composição  e  responsabilidades,  foi  definido  o  texto  do  primeiro  inciso  para  Dirigente  Máximo  da

Instituição. Em apreciação o texto integral do relato, com as alterações realizadas durante a reunião. Em

votação, o texto foi aprovado com o registro da unanimidade dos  votos. Quinto Ponto da Pauta – Processo

23854.003230/2025-41 – Minuta de Resolução que altera a Resolução 33R, de 28 de setembro de

2022, que institui a política para depósito de publicações científicas no Repositório Institucional da

Universidade de Federal de Jataí – RIUFJ, relatado pelo Conselheiro Wesley Fernandes Vaz, apresentou

o  parecer  com  a  seguinte  conclusão:  “Diante  do  exposto,  manifesta-se  parecer  favorável  à  aprovação

da atualização da política e das normas de depósito de publicações científicas no Repositório Institucional da

Universidade Federal de Jataí  (RIUFJ),  ressalvado o melhor juízo deste Conselho”.  A Prof.ª Maria José

Rodrigues solicitou as seguintes alterações: Artigo 6º II - trabalhos de conclusão dos cursos de graduação, de

residências e pós-graduação lato sensu da UFJ. – inciso II - trabalhos de conclusão dos cursos de graduação,

de residências e pós-graduação lato sensu da UFJ. Art. 9º O depósito dos Trabalhos de Conclusão de Curso

(TCCs), Trabalhos de Conclusão de Residências (TCRs), dissertações e teses é requisito para emissão do

certificado ou diploma de especialização, mestrado ou doutorado. E também para alterar o nome da câmara

para Câmara Setorial de Pesquisa e Pós-Graduação, o relator concordou com a inserção das sugestões. Em

discussão, em seguida em votação, o parecer e as inserções foram aprovados com o registro da unanimidade
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dos votos. Sexto Ponto da Pauta – Processo 23854.005447/2024-13 – Relatório de Prestação de Contas

Final  Funape,  contrato/convênio:  71/2024/UFJ  –  Projeto:  Curso  de  Formação  Continuada  em

Educação Especial na Perspectiva Inclusiva para Gestores de Escolas da Rede Pública de Educação de

Jataí e Região, relatado pelo Conselheiro Ricardo Alexandre Figueiredo de Matos, o relator apresentou o

parecer, com a seguinte conclusão: “Considerando que com base nas informações prestadas no conjunto

documental da prestação de contas, somos de parecer técnico favorável a prestação de contas do contrato

supracitado. Diante do exposto, encaminhamos o presente processo ao CONSUNI/UFJ para ratificação deste

parecer sobre a Prestação de Contas e demais providências. Esse é o parecer!” Em discussão, em seguida em

votação,  o  parecer  foi  aprovado com o  registro  da  unanimidade  dos  votos.  Sétimo Ponto  da Pauta  –

Processo 23854.005444/2024-71 – Relatório de Prestação de Contas Final Funape, contrato/convênio:

72/2024/UFJ – Projeto: Formação Continuada de Professores da Educação Básica na Perspectiva da

Educação Inclusiva no Sudoeste Goiano, relatado pelo Conselheiro Luismar de Carvalho Júnior, o relator

apresentou o parecer com a seguinte conclusão: “Diante do exposto,  da análise detalhada da documentação

constante no  presente no processo, e entendendo que todo o projeto, seu financiamento, contrato com a

citada  fundação de  apoio,  devidos trâmites  legais  e  aprovações  em todas  as  suas  fases,  sou  favorável a

aprovação  da  prestação  final  de  contas  do  referido  projeto,  salvo  melhor  juízo  deste  conselho”.  Em

discussão, em seguida em votação, o parecer foi aprovado com o registro da unanimidade dos votos. Nada

mais havendo a tratar, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às

16:27  horas  (dezesseis  horas  e  vinte  e  sete  minutos),  da  qual,  para  constar,  eu,  Marinalva  de  Oliveira

Teixeira, Secretária do Conselho Universitário, lavrei a presente ata que, lida e se achada em conforme,

segue assinada pelo Presidente dos trabalhos, por mim e pelos conselheiros presentes à discussão e votação.

A gravação da íntegra da reunião encontra-se no Youtube da Universidade Federal de Jataí (com acesso pelo

link: https://www.youtube.com/watch?v=oZTaPIUiolM&t=8061s).  A presente ata foi lavrada em formato

sintético em consonância com o artigo 60, inciso II e artigo 61 da Resolução Consuni/UFJ N.º 004/2025, de

05 de fevereiro de 2025, que estabelece o Regimento Interno do Conselho Universitário da Universidade

Federal de Jataí-UFJ, publicada na página da Secretaria Executiva e de Órgãos Colegiados/UFJ.
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